8 >

Unión Deportiva Malaguilla

A partir del fin de semana del 4 d octubre, Malaguilla vuelve a tener presencia en el futbol, en la modalidad de futbol 7. Un campeonato que enfrentará a las estrellas de la Unión Deportivo Malaguilla con los equipos de los pueblos de alrededor. El equipo lo componen, por el momento: Ernesto, Álvaro, Iván, Jorge, Rafa, Calleja, Héctor, Sebastián, Juan Carlos, Carlos y Raúl, aunque no se descartan nuevas incorporaciones. Todos los encuentros se disputarán en el polideportivo de El Casar de Talamanca. Desde la Corporación Municipal, se recibe esta iniciativa con orgullo y se le ha otorgado una ayuda para la adquisición de la equitación. Se auguran grandes éxitos e invitamos al apoyo a la afición de Malaguilla para que juntos podamos hacer de la fuente de la Solanilla nuestra Cibeles particular.





Otoño y curiosidades

Ya sí que si... jestamos de lleno en otoño! Después de 93 días y 15 horas de calor y vacaciones despedimos el verano para recibir el otoño, una estación que algunos dicen melancólica, pero llena de belleza por sus tono anaranjado, hojas poco a poco cayendo, actividad agrícola reanuda, las escopetas empiezan a disparar y las setas afloran... Malaguilla vuelve a ser ese remanso de paz, también valorado y apreciado.

En este mes, quisiera que nos familiarizáramos algo más con esta estación, comentando siete curiosidades del otoño 2014.

- 1. DURACIÓN. El otoño llegó el día 23 de septiembre a las 4.29 horas (hora peninsular) y durará 89 días y 20 horas, con el cambio de hora el 26 de octubre. La estación acabará el 21 de diciembre con la llegada del invierno.
- 2. CUÁNDO COMIENZA Y POR QUÉ. El otoño comienza a la vez en el hemisferio norte, al tiempo en que se inicia la primavera en el hemisferio sur. El inicio astronómico de las estaciones viene dado como el instante en que la Tierra pasa por una determinada posición de su órbita alrededor del Sol.

El inicio del otoño puede darse en cuatro fechas distintas, que van del 21 al 24 de septiembre. A lo largo del siglo XXI el otoño se iniciará en los días 22 y 23 de septiembre (fecha oficial española), siendo su inicio más tempranero el del año 2096 y el inicio más tardío el de 2003. El motivo por el que la fecha varía de un año a otro se debe al modo de la secuencia de los años según el calendario, ya que unos años son bisiestos y otros no.

- **3. CAMBIO DE HORA**. Entre las características peculiares del otoño está el cambio de hora, que en esta ocasión será efectivo el 26 de octubre, recuperando así el horario de invierno.
- 4. DURACIÓN DEL DÍA. Esta estación es la época del año en que la longitud del día se acorta más rápido. El Sol sale por las mañanas, más de un minuto más tarde que el día anterior y por la tarde se acorta cada día dos minutos antes, por lo que el anochecer es especialmente apreciable. En definitiva, en estos días el tiempo en que el Sol está por encima del horizonte se reduce en casi tres minutos cada día.
- **5. ECLIPSES.** Este otoño vivirá dos eclipses que no serán visibles desde España. El 8 de octubre se producirá un eclipse total de Luna que será visible en Asia, Australia, océano Pacífico y América. Este eclipse vendrá acompañado de un parcial de Sol, el 23 de octubre, que será visible en el este de Norteamérica.
- 6. LAS LUNAS LLENAS. Del mismo modo, la primera luna llena de esta estación se dará el 8 de octubre, dándose las siguientes 29 o 30 días después: 6 de noviembre y 6 de diciembre.
- 7. LLUVIAS DE METEOROS O DE ESTRELLAS. En otoño también se podrá disfrutar de varias lluvias de meteoros. La primera hacia el 8 de octubre. Otro suceso similar, también muy popular en esta época del año, se da alrededor del 17 de noviembre y que ocasionalmente llega a ser muy intensa. Sin embrago, la más intensa, cuyo máximo ritmo se da alrededor del 13 de diciembre.